
Une catastrophe pour le paysage au même titre que les éoliennes, sans parler de la pollution depuis 
la fabrication jusqu'au recyclage. 
 
Même si on nous annonce des améliorations, je m'oppose à ce projet. 
 
Cordialement. 
 
Maxime Greco 
 
Curel 
 


